



# Difficulté d'accès à la messagerie d'I-Cart sur téléphone portable

publié le 24/03/2020

Si vous avez des difficultés d'affichage de la messagerie d'I-Cart sur votre téléphone portable (page coupée, impossibilité d'affichage de la page entière), il vous faut paramétrer le navigateur de votre téléphone pour qu'il accède à la "version ordinateur". Voir l'image ci-dessous :

## Passer à la version pour ordinateur dans Firefox Focus pour Android

Si vous avez des problèmes avec la version mobile d'une page web, passez à sa version pour ordinateur en quelques gestes :

1. Ouvrez la page que vous voulez voir.
2. Appuyez sur le bouton de menu près de la barre d'adresse :



3. Appuyez sur **Voir version ordinateur** dans le menu qui s'ouvre.

NB : pensez à décocher ce paramètre pour naviguer sur d'autres applications, d'autres sites...



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.